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香港潮州商會副會長林宣亮、黃書銳在台下分享了他們對香港未來發
展的獨到見解。
林宣亮認為，內地經濟改革開放的規模越大、速度越快，給香港帶

來的發展機會也就越大。他認為，粵港澳大灣區是香港與內地深度
融合的戰略平台，這也是國家開放度最高、經
濟能力最強的地區之一，香港必須抓住建
設大灣區的機遇，與粵澳一同實現多贏共
榮，在資源上互利互補，便能擁有更多元
化、更廣闊的發展空間。
黃書銳亦指出，香港是改革開放的推動者和

受益者，香港要抓住「一帶一路」機遇，利用香港國際化，人才集
中，管理模式先進等優勢，繼續擔當內地擴大對外開放的門戶。他續
指，我們有責任讓香港年輕人更加深入理解「一國兩制」優越性和中國

特色社會主義制度的優勢，呼籲大家更積極地宣傳和表達國家政治制度的
優越性。

香港潮州商會青年委員會委員黃進達、柯家洋均呼
籲，香港年輕一代應進一步了解祖國的發展，抓緊大灣
區為香港提供的發展機遇。
黃進達指出，作為亞洲國際金融中心的香港，擁有良

好的融資環境，與國際接軌的健
全法制，以及擁有世界級的法
律、會計、建築、工程和管
理等多個專業服務領域的
人才。香港應該發揮這些
固有優勢，與大灣區城市
群錯位發展，達至優勢互
補。與此同時，大灣區城
市群的發展亦會為香港經濟

帶來新契機、新動力，例如珠三

角有非常好的產業基礎，彌補了
香港實體經濟空間不足的問
題，有利於香港持續繁榮穩
定，為本港的企業和人才，
及青年人帶來更大更廣闊的
發展空間。
柯家洋更進一步指出，香

港青年擁有許多明顯的優勢：
開闊的視野，優秀的教育，廣闊
的世界觀，負責任的工作態度。
無論是對傳統還是潮流，香港的年輕人都有敏銳的觸
覺，都走在亞洲甚至世界的前列。隨着祖國經濟的快速
發展以及粵港澳大灣區的推出，香港年輕人可謂佔盡天
時地利。

由香港潮州商會主辦、香港潮州商會青年委

員 會 承 辦 的 「 新 時 代 ‧ 新 機 遇 ‧ 新 發

展 2018解讀全國『兩會』精神系列活動啟動

禮」於4月19日在港島香格里拉酒店隆重舉

行。香港潮州商會會長胡劍江等商會首長、會

員及一眾潮籍鄉彥出席活動。啟動禮邀請了全

國政協常委、香港潮州商會榮譽顧問林建岳、

胡定旭分享對今年參加「兩會」的心得，並闡

述今年政府工作報告給香港帶來的發展機遇。

副會長高佩璇、榮譽顧問劉炳章、常務會董張

俊勇、會員李偉斌等一眾全國人大代表、全國

政協委員亦在午餐間隙分享個人參會心得。
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剖析香港新機遇 了解祖國未來發展
全國政協委員、香港潮州商會會長胡劍江在歡迎

辭中說，舉辦今日的啟動禮，目的在於同各位
同仁分析「兩會」給香港帶來的發展機遇，增進對國
家的了解和認同。今年的政府工作報告，用了較大篇
幅概述中央對港澳的方針政策和港澳工作。這充分證
明「一國兩制」事業在國家工作大局中地位特殊、十
分重要，彰顯了中央高度重視香港，希望香港能同祖
國內地一道攜手共贏，共創良機的美好心願，也充分
展現了中央堅定維護香港繁榮穩定的信心和決心。

胡劍江：商會將大力宣傳兩會精神
胡劍江會長又表示，作為愛國愛港的工商團體，

香港潮州商會將以解讀全國「兩會」精神系列活動為
契機，積極向香港社會介紹國家及香港的利好政策，
傳遞正能量。除了今日的啟動禮及「兩會」分享，還
將透過學校、會刊、電視、報紙、互聯網、商會微
信，友好團體微信等媒介，以及商會內部會議、接待
來賓、外訪等不同場合宣傳「兩會」精神。
胡劍江會長最後強調，國家改革開放40年來，香
港潮州商會積極帶領潮籍鄉親，為國家改革開放事業
貢獻良多。未來，香港潮州商會將繼續把握機遇，積
極參與「一帶一路」、粵港澳大灣區建設，為香港和
國家的發展做出新的更大貢獻。

林建岳：香港應融入國家發展大局
全國政協常委、香港潮州商會榮譽顧問林建岳在

致辭中表示，中央通過深化內地與香港的交流合作，
支持香港融入國家發展大局，亦體現了「一國兩制」
新特點。香港融入國家發展大局可為香港各個產業提
供巨大動力。他以創新科技產業為例，香港急需發展
創新科技產業，卻缺乏土地資源、產業化基地、人才
和市場，可用「香港+深圳+大灣區製造業城市」的
模式構建國際科技創新中心，帶動香港創新科技產業
發展。

胡定旭：把握大灣區發展機遇
全國政協常委、香港潮州商會榮譽顧問胡定旭向

嘉賓介紹對今年全國「兩會」的體會。他說，今年
的政府工作報告中明確提出要推動香港和內地建設
粵港澳大灣區，並且將粵港澳大灣區上升為國家戰
略，給香港帶來新的發展機遇。香港應把握粵港澳
大灣區機遇，充分發揮自身優勢，加強與大灣區其
他城市合作。
隨後，副會長高佩璇、常務會董張俊勇、榮譽顧

問劉炳章、會員李偉斌等兩會代表、委員亦分享個人
參會心得。

高佩璇：感受中央對港重視
全國政協委員、香港潮州商會副會長高佩璇表

示，今年首次參加「兩會」，感受到了中央對香
港的關心和重視。香港應充分把握粵港澳大灣區
的發展機遇，加強同澳門和廣東在醫療、安老、
教育、住屋領域的合作，舒緩現時香港醫療資
源、安老、教育、住屋資源不足的問題，讓更多
長者可以在大灣區享受優質安老、醫療服務，同
時讓更多港人在大灣區享受優質教育及住屋環
境。

劉炳章：應發揮自身優勢
全國政協委員、香港潮州商會榮譽顧問劉炳章表

示，國家改革開放40年來，深圳GDP從1978年不
到2億人民幣，到2017年達到2,2000億人民幣，接
近香港。深圳成功發展的秘訣在於定位準確，大力
發展創新科技。隨着國家在上海、海南等地設立自
貿區，香港面臨的機遇越來越多，競爭壓力也越來
越大。希望港人，特別是青年人把握粵港澳大灣區
的發展機遇，發揮自身優勢，推動經濟產業實現新
的突破。

張俊勇：各領域取得新成績
全國人大代表、香港潮州商會常務會董張俊勇表

示，今年「兩會」對人大代表、政協委員的紀律要求
十分嚴格。作為國家權力機關的代表，人大代表更是
要以身作則，才能更好地代表人民行使國家權力，為
人民謀福祉。他又稱讚國家在中國共產黨的領導下，
各項工作實現高效率運作，並在各個領域取得新的成
績，相信未來國家和香港的發展將越來越好。

李偉斌：國家將更加法治
全國政協委員、香港潮州商會會員李偉斌表示，

參加今年「兩會」，十分強烈地感受到依法治國、依
憲治國的理念已深入人心。他相信未來國家將更加法
治，彰顯民主。

章曼琪：冀認真研究兩會精神
香港潮州商會青年委員會主任章曼琪在致謝辭時

表示，向出席活動的商會首長，以及擔任全國人大代
表、全國政協委員的商會成員表示衷心的感謝，並希
望各界人士能以今次活動為契機，認真研究全國「兩
會」精神，把握其中給香港帶來的利好機遇，為個人
事業發展，香港的經濟繁榮乃至國家的民族復興偉業
作出新的貢獻。
最後，啟動禮圓滿結束，商會全體成員及嘉賓合

影留念。蒞臨啟動禮的主禮嘉賓還包括：副會長林宣
亮、黃書銳、永遠榮譽會長蔡衍濤、許學之、會董及
全國政協委員周厚立。出席啟動禮的香港潮州商會其
他成員還包括：常務會董蔡少偉、李焯麟、馬僑生、
黃進達、吳茂松、會董胡炎松、張敬慧、姚逸明、陳
建年、高明東、馬清楠、蔡少洲、張詩培、林秀鳳、
蔡敏思、林赤有、陳德寧、黃華燊、羅少雄、王文
漢、張少鵬、李志強、陳志強、鄭毓和、史立德、莊
小霈、羅志豪、周駿達、馬瑞昌、彭榮武等。

■副會長黃書銳

■會長胡劍江致歡迎辭


